

INVENTARIO TURISTICO RUTA AGROTURISTICA DE CAFÉ Y CACAO DEL DEPARTAMENTO DEL META.

La elaboración del inventario turístico que identifica y describe detalladamente cada uno de los emprendimientos que conforman la Ruta Agroturística del Café y el Cacao en el Departamento del Meta, es una acción estratégica y necesaria para consolidar esta iniciativa como una propuesta turística organizada, sostenible y de alto valor agregado para el territorio.

Este inventario permite reunir en un solo documento información clave sobre los actores locales que participan activamente en la ruta, incluyendo fincas productoras, transformadores artesanales, operadores turísticos rurales, tiendas especializadas, espacios culturales y otros servicios complementarios.

Al documentar qué hace cada emprendimiento, qué experiencias ofrece y cómo contribuye a la cadena de valor del café y el cacao, se construye una base sólida para la planificación, promoción y articulación de la ruta.

A continuación, se presenta el inventario turístico que reúne a cada uno de los actores que formarán parte de la ruta agroturística del café y el cacao del Meta.

CIRCUITO ARIARI: Cubarral, Guamal, El Dorado y El Castillo.

NOMBRE - FOTO	INFORMACIÓN
 <p style="text-align: center;">Hacienda Tierra Dulce</p>	<p>¡Descubre la magia del cacao en Hacienda Tierra Dulce!</p> <p>Ubicada en el hermoso municipio de Cubarral, esta encantadora hacienda te invita a vivir una inolvidable experiencia cacaotera a través de recorridos educativos que despiertan los sentidos y conectan con la tradición campesina. Cada producto que se cultiva en la finca es 100% natural, se comercializa localmente y también da sabor a los exquisitos platos preparados en su propio restaurante campestre.</p> <p>¡Ven, aprende, saborea y déjate enamorar por el corazón del cacao en Tierra Dulce!</p>



Morena Roja

¡Vive la experiencia cafetera en Morena Roja!

Ubicada a solo 6 kilómetros del parque principal de Cubarral, Morena Roja es una finca agroturística que te invita a descubrir el fascinante mundo del café, desde el grano hasta la taza.

Disfruta de su acogedor restaurante campestre y déjate sorprender por los sabores de su propia marca: Café Morena Roja.

Sus espacios naturales, rodeados de cultivos y árboles frutales, te conectan con la tierra y ofrecen una experiencia única e inolvidable, perfecta para los amantes de la naturaleza y el buen café.



Vuelo Carmesí

¡Vive una experiencia agroecológica con sabor a cacao !

Ubicada en la vereda Brisas del Tonoa, en el municipio de Cubarral, Vuelo Carmesí es una finca agroturística que te sumerge en la magia del cacao desde el grano hasta la taza.

Disfruta de una experiencia completa que combina recorridos agroecológicos, avistamiento de aves y un cierre único con una relajante exfoliación a base de cacao.

Además, podrás adquirir productos artesanales con su marca propia, como grageas, chuculas y delicioso chocolate artesanal.

¡Conéctate con la naturaleza, descubre los secretos del cacao y déjate llevar por el encanto de Vuelo Carmesí!



Cafe Market Páramo

Café Páramo: el sabor de Cubarral en cada taza !

Ubicado en el corazón de Cubarral, justo frente al parque principal, Café Páramo es el lugar ideal para disfrutar de un excelente café acompañado de tortas artesanales, panadería fresca y bebidas frías en un ambiente acogedor.

Lo mejor de todo: todos los productos que se ofrecen y se utilizan en sus preparaciones provienen de pequeños emprendimientos locales, con el propósito de apoyar y dinamizar la economía del municipio.

¡Ven y vive una experiencia de sabor con propósito en Café Páramo!



Chocolover

Chocolover, un emprendimiento que hace historia con sabor a cacao

Ubicado en la vereda El Encanto, en el municipio de El Castillo, Chocolover es un emprendimiento agroturístico que ofrece una auténtica experiencia cacaotera, desde la cosecha del fruto hasta los procesos de postcosecha.

Gracias a su dedicación y compromiso con la calidad, ha sido reconocido a nivel nacional e internacional por el inconfundible aroma y sabor de su cacao.

Entre sus productos más destacados se encuentran las grageas, trufas y chocolate artesanal, elaborados con pasión y excelencia.



Finca Costa Rica.

¡Cacao con raíces de la comunidad !

Ubicada en la vereda Playa Rica, en el municipio de El Castillo, la Finca Agroturística Costa Rica se dedica al proceso completo del cacao: desde la siembra hasta la transformación del grano en productos de alta calidad.

Esta finca hace parte de las familias productoras que integran la cooperativa Workakao, contribuyendo al fortalecimiento del cacao como motor de desarrollo rural y economía solidaria en la región.



Finca Agroturística El Edén.

Finca Agroturística El Edén: una experiencia cacaotera con sello orgánico

Está ubicada en la vereda Santa Rosa del municipio de El Dorado.

El Edén te invita a vivir una auténtica experiencia cacaotera, en un entorno natural donde el cacao se cultiva bajo un sistema agroforestal sostenible.

Su cacao cuenta con certificación orgánica, garantizando calidad, cuidado ambiental y respeto por el proceso productivo.

Durante la visita, podrás recorrer todo el ciclo del cacao: cultivo, cosecha, recolección, selección, fermentación y, finalmente, la transformación en exquisitos chocolates y chocolatinas artesanales.



Finca Villa Juana

Finca Villa Juliana: nuevos comienzos con sabor a cacao.

Ubicada en el municipio de El Dorado, la Finca Villa Juliana está dando sus primeros pasos en el emocionante mundo de la producción de cacao.

Cada cosecha es recolectada cuidadosamente y comercializada a través de la cooperativa Workakao, aportando al fortalecimiento de la cadena productiva local.

Un proyecto en crecimiento que apuesta por la calidad, el trabajo comunitario y el desarrollo rural sostenible.



Finca Agroturística Villa Samuel.

Finca Villa Samuel: sabor, tradición y cacao en el corazón de El Dorado.

Ubicada en la vereda La Meseta, en el municipio de El Dorado, la Finca Villa Samuel te ofrece una enriquecedora experiencia cacaoera, que va desde el grano hasta la mesa.

Además de conocer el proceso del cacao, podrás adquirir una amplia variedad de productos artesanales como chocolate, bombones, chocolatinas, accesorios temáticos y llaveros, ideales para disfrutar o regalar.



Mirador Piedemonte Dorado.

Mirador Piedemonte Dorado: naturaleza, sabor y descanso en las montañas.

Disfruta de una vista inigualable y un clima encantador en el Mirador Piedemonte Dorado, un lugar pensado para conectarte con la tranquilidad del paisaje llanero.

Ofrece servicios de restaurante y hospedaje en modalidad de camping, ideal para quienes buscan una experiencia auténtica y cercana a la naturaleza.

Desde lo alto de las montañas, Piedemonte Dorado le apuesta al turismo rural, brindando experiencias memorables en un entorno natural único.



(Asociación de Productores de Cacao de Guamal (Asprocagua))

Asociación Productora de Cacao de Guamal: calidad y transformación con sello local.

Ubicada en el barrio Fundadores del municipio de Guamal, la Asociación Productora de Cacao se dedica a la transformación y comercialización del cacao, fortaleciendo la cadena productiva del territorio.

Además de elaborar productos con su propia marca, Cacao Palomarca, la asociación ofrece el servicio de transformación a pequeños empresarios locales, promoviendo el desarrollo económico y el trabajo colaborativo en la región.

 <p style="text-align: center;">Cooperativa Workakao</p>	<p>La Cooperativa Workakao, Ubicada en el municipio de Guamal, está conformada por más de 900 familias cacaoteras que trabajan unidas en torno a la producción y transformación del cacao.</p> <p>La cooperativa lidera el proceso de transformación del grano, convirtiéndose en productos de alta calidad, entre los que se destacan sus chocolates artesanales, elaborados bajo estándares que garantizan sabor, origen y compromiso social.</p> <p>Workakao es más que una cooperativa: es un modelo de desarrollo rural y economía solidaria basado en el poder del cacao.</p>
 <p style="text-align: center;">Café Aricafé</p>	<p>Asodemuar: mujeres que siembran esperanza a través del café.</p> <p>Asodemuar, es una asociación de mujeres ubicada en la vereda Caño Tigre, conformada por mujeres valientes, víctimas del conflicto y del desplazamiento forzado, que decidieron transformar su historia a través del trabajo colectivo.</p> <p>De este proceso nació Aricafé, una marca de café con identidad y propósito, resultado del esfuerzo y empoderamiento de sus integrantes.</p> <p>Cuentan con su propia planta de transformación, desde donde nacen los aromas y sabores que dan vida a uno de los mejores cafés de la región.</p>
 <p style="text-align: center;">Café Mujari</p>	<p>Café Mujari :Ubicados en el centro del municipio de Cubarral, sus integrantes pertenecen a la Asociación de Mujeres Cacaoteras de Cubarral (Asomucac), ofrecen una amplia variedad de productos derivados del cacao y la agroindustria local.</p> <p>Entre sus productos destacan el chocolate de mesa e instantáneo, chucula, grageas de chocolate y una deliciosa línea de frutas deshidratadas como uchuva, arándano, entre otras.</p> <p>Una apuesta por el emprendimiento femenino, la calidad artesanal y el fortalecimiento de la economía rural del territorio.</p>

Inventario turístico. CIRCUITO ARIARI (RUTA AGROTURÍSTICA CAFÉ Y CACAO DEL META).

CIRCUITO VILLAVICENCIO

NOMBRE - FOTO	INFORMACIÓN
---------------	-------------



Amori

Cafetería Amori :

Amori es un lugar donde los sabores, aromas y texturas se convierten en una experiencia única, gracias a la calidad excepcional del cacao colombiano.

Su producto estrella, los bombones de chocolate rellenos, son una verdadera obra maestra. Además, en su catálogo encontrarás otras delicias como brownies, brookies y una variedad de bebidas frías y calientes que te invitan a disfrutar en cada momento.

Dirección: Centro comercial Hacienda Rosa Blanca, calle 8 Sur #39-172, local 245.



Estuario

Cafetería Estuario:

Estuario es una empresa dedicada a la pastelería y repostería, se ha convertido en un referente local, ofreciendo una amplia variedad de productos como postres, tortas, galletas y bebidas frías y calientes.

En Estuario, cada detalle cuenta, brindando una atención directa y personalizada para que cada cliente disfrute de una experiencia única y deliciosa.

Dirección: calle 32 #41-05, local 104, en el barrio Barzal.



Kawi Cafe Bar

¡Ven y vive la experiencia Kawi!

Un rincón acogedor desde 2023, donde cada momento se disfruta al máximo. Ofrece lo mejor de brunch, tortas, brownies, croissants y más, en un ambiente ideal para trabajar, reunir o celebrar.

También contamos con Wi-Fi gratuito y un salón de eventos para todo tipo de encuentros.

Dirección: Carrera 33 #34-63



Modelo Coworking

Café, trabajo y buena compañía, todo en un solo lugar."

Modelo Café Coworking: Es un café bistró en Barzal Alto que ofrece el ambiente perfecto para trabajar, reunirse o disfrutar de un buen café. Con más de tres años de experiencia, su menú incluye tortas, postres, almuerzos y bebidas frías y calientes. Además, cuenta con oficinas, sala de juntas climatizada y parqueadero privado. ¡Te esperamos para que vivas la experiencia Modelo!

Dirección : Calle 33A #42-71, en el sector de Barzal Alto.



Café Támara

Ven y descubre el verdadero sabor de nuestra tierra!

Café Tamara, ubicado en la Galería del 7 de Agosto en Villavicencio, es un emprendimiento que apoya a pequeños productores de la región del Ariari, ofrece productos locales como café en polvo, barras de cacao y chocolate, café de especialidad y cerveza llanera.

En Café Tamara, encontrarás marcas como **Cafemasu**, **Guayupe**, **Reverderi** y más. ¡Ven a disfrutar de un café único, mientras apoyas la economía local!

Dirección: Galería del 7 de Agosto en Villavicencio, local 02.



Café Llanerazo

"Siente el auténtico sabor del llano en cada sorbo."

Café Llanerazo, con más de 10 años de tradición, se encuentra en Villavicencio, sobre la avenida Alfonso López. Con su planta propia, producen **Café Siloé**, un café especial que llega a todo el país.

Además de café en polvo, ofrecen cappuccinos, granizados, tortas y más. Con un equipo comprometido con la calidad, procesan más de 60.000 libras de café al mes. ¡Ven a disfrutar de la esencia del llano.

Dirección: Centro de Villavicencio, Avenida Alfonso López.



Café Don Senén

"Más que un café, una experiencia que conecta regiones y sabores."

Café Don Senén es un emprendimiento en Villavicencio, ubicado en el Barzal, que ofrece una experiencia única alrededor del café y el cacao.

Su café se cosecha en Huila y se transforma en su planta en la vereda Apiay. Apoyando a pequeños productores locales, comercializa marcas como **Bella Vista**, **Reverderi**, **Murillo**, **Señor Julián** y **Café Támara**. Además de sobres de café y libras, también ofrecen limonadas de café, chocolates y más.

Con exportaciones a países como Argentina, EE. UU., España y Guatemala, **Café Don Senén** sigue expandiendo su sabor y tradición.

Dirección: Cra 38 # 33-27 Barzal.

 <p style="text-align: center;">Café Bra Kaffe</p>	<p>"Donde el café de especialidad se convierte en una experiencia única."</p> <p>Café Bra Kaffe es un emprendimiento con 2 años de historia, especializado en café de especialidad y productos gourmet. Preparan bebidas frías y calientes a base de café. Bra kaffe, Apoya a pequeños productores del Ariari, promoviendo el consumo local y fortaleciendo la economía solidaria.</p> <p>Dirección: Cra 32 # 39-14 Centro.</p>
 <p style="text-align: center;">Café Salima</p>	<p>Porque el mejor café es el que se disfruta con el alma."</p> <p>Café Salima, ubicado en Torre 33 en el centro de Villavicencio, es un lugar dedicado al café de especialidad con 7 años de trayectoria. Apoyando siempre al café de la región, ofrece productos como capuchinos, granizados, tortas y más.</p> <p>Café Salima también se enfoca en la calidad, implementando formación en manipulación de alimentos para asegurar la mejor experiencia en cada taza.</p> <p>Dirección: Calle 33 # 33-34 Edificio Torre 33, Local 124.</p>
 <p style="text-align: center;">Café Gaia</p>	<p>Vino, café y brunch, la combinación perfecta para tu día."</p> <p>GAIA es el lugar donde el café, los vinos artesanales y el brunch se fusionan para ofrecerte experiencias únicas. Con más de tres años de trayectoria, GAIA no solo se destaca por su deliciosa oferta gastronómica, sino también por su variedad de vinos artesanales y los talleres especializados en filtrado y barismo.</p> <p>GAIA te invita a descubrir un espacio lleno de sabor y aprendizaje. ¡Ven a disfrutar de lo mejor en un solo lugar!</p> <p>Dirección: Calle 27 #43C-23, Barrio El Buque</p>
 <p style="text-align: center;">Café La Dolce Vita</p>	<p>Cada rincón de Italia en una taza, cada plato una experiencia.</p> <p>Café Bistró es tu pedacito de Italia en el corazón del barrio El Buque. nos especializamos en ofrecer sabores del Mediterráneo en un ambiente acogedor que te transporta directamente a Italia. En nuestro menú, encontrarás desde tablas de queso y vinos de verano, hasta el café más exquisito, nuestra verdadera especialidad. ¡Ven y vive una experiencia única en cada rincón de nuestro bistró!</p> <p>Dirección: Carrera 45ª, 2º piso, Barrio Buque</p>

<p style="text-align: center;">Café Sunroof</p>	<p>"Café, creatividad y buen ambiente, todo en un solo lugar."</p> <p>Es un café coworking que, con más de 5 años de trayectoria, se ha convertido en un punto de encuentro ideal para creativos y amantes del buen café.</p> <p>Ubicado en el barrio Villa María, ofrece amplios espacios al aire libre perfectos para trabajar, relajarte o disfrutar de un buen café. Su carta incluye una variedad de bebidas, junto con una deliciosa oferta en pastelería, que hará de cada visita una experiencia única.</p> <p>Dirección: Calle 2 # 40-104 Barrio Villa Maria.</p>
<p style="text-align: center;">Café Recordar</p>	<p>Recuerda disfrutar de lo mejor: café, cacao y salud en cada bocado."</p> <p>Recordar Café es un café brunch & tienda saludable que celebra lo mejor de los productos locales como el café y el cacao. Con tres años de trayectoria, ofrecemos un espacio al aire libre donde podrás disfrutar de un ambiente relajado y saludable. Estamos ubicados en la calle 27 #45-310, listos para brindarte una experiencia única llena de sabor, frescura y bienestar. ¡Ven a disfrutar de lo mejor de nuestra tierra en cada taza y bocado!</p> <p>Dirección: Calle 27 #45 - 310 Barrio Buque.</p>
<p style="text-align: center;">Café Muddy's</p>	<p>Muddy 's Rock Café: el lugar donde el café se disfruta y el arte cobra vida.</p> <p>Muddy 's Rock Café, es mucho más que una cafetería: es un centro cultural vibrante donde la música en vivo, el cine, la cuentería y el teatro se dan cita. Con su propio café de especialidad, este espacio te ofrece una experiencia única: una excelente taza de café acompañada de presentaciones artísticas que transforman cada visita en un momento especial. ¡Ven a disfrutar de un ambiente auténtico, acogedor y lleno de cultura en cada rincón!</p> <p>Dirección: Calle 33B #40-68.</p>
	<p>Cada sorbo y cada bocado cuentan una historia local.</p> <p>Destro Coffee: el punto de encuentro que impulsa la comunidad.</p> <p>Destro Coffee es la barra de café de especialidad y brunch saludables que está conquistando Villavicencio. Este espacio combina cafés y cacao del Meta con un firme compromiso por apoyar a productores y marcas locales como NAKUA, OLARTE y CAFÉ MASU. Están expandiéndose a nuevos mercados de infusiones y tés. Más que un café, es un lugar para vivir experiencias: talleres, eventos, bienestar y comunidad, todo con el aroma y la calidad de nuestra tierra.</p> <p>Dirección: Cra 30 # 47 - 79 Caudal.</p>

<p style="text-align: center;">Café Destro</p>  <p style="text-align: center;">Café Ruta 65</p>	<p>"Del productor a tu taza, con amor."</p> <p>"Cacao y café: tradición que enamora."</p> <p>Ruta 65 – Cafetería de especialidad y escuela para emprendedores, ubicada en Villavicencio, se ha convertido en un referente de la ruta agroturística del café y el cacao del Meta.</p> <p>En Ruta 65 no solo disfrutas de bebidas únicas, también vives catas con expertos nacionales e internacionales, visitas su laboratorio de cafés emergentes y conoces su reconocida escuela de barismo.</p> <p>Un espacio donde la pasión, las alianzas y la visión de impulsar nuevos emprendedores se convierten en experiencias que conquistan todos tus sentidos.</p> <p>Dirección: Cra 43# 26c - 43, Segundo Piso.</p>
 <p style="text-align: center;">Café Jende</p>	<p>Tu próxima taza favorita está aquí.</p> <p>Jende Coffee: más de 6 años llevando el sabor del Meta a tu taza.</p> <p>Reconocidos por Colombia a la Mesa, son expertos en café especial de origen, con calidad y respeto por los productos regionales.</p> <p>Cuentan con la Tostadora del Meta, una isla de café y presencia en eventos, catas y talleres que enamoran a los amantes del buen café.</p> <p>Dirección: Cra 32 # 40-50 Centro</p>
 <p style="text-align: center;">Café Despertemos el mundo</p>	<p>Aquí no solo servimos café, despertamos experiencias.</p> <p>Despertamos el Mundo es una cafetería de Villavicencio con 8 años de trayectoria, reconocida por su café de especialidad 100% colombiano y productos de la región. Expertos en métodos de filtrado y bebidas innovadoras, cuentan con respaldo académico, alianzas estratégicas y un puesto rodante para eventos. Han participado en el Claustro del Café y Cacao del Meta, ExpoOrinoquía y próximamente en Expo Bogotá, llevando el aroma y la cultura cafetera del Meta a cada rincón.</p> <p>Dirección: Cra 36 a # 39-43 Parque Infantil , Centro.</p>



Café Gari

Cinco generaciones, un mismo aroma de excelencia.

Gari Coffee, con más de 10 años de experiencia en café de especialidad respaldados por cinco generaciones, opera en Villavicencio desde 2020 como una marca colombiana que impulsa la cultura cafetera. Aunque su café proviene de Antioquia, su impacto llega a municipios del Meta y otras regiones del país.

Ofrece tres líneas principales: La Finca, nano lotes y café de especialidad, además de talleres, catas y formación. Con una fábrica propia y toda la cadena de valor cubierta, es un referente en calidad, tradición e innovación.

Dirección: Cra 33 a #39 - 63, Centro , 2do Piso.



La Lindosa Coffee Bar

Los sabores auténticos nos conectan con nuestras raíces.

Un rincón lleno de magia, sabor y tradición ubicado en Vanguardia, km 19 – Antigua vía.

Aquí no solo encontrarás café de especialidad, sino una experiencia sensorial única con productos elaborados a base de frutas amazónicas. Desde bebidas refrescantes hasta postres helados, todo en La Lindosa tiene un toque auténtico y lleno de historia.

Nuestra propietaria, originaria de San José del Guaviare, trae consigo la pasión por rescatar los sabores autóctonos de su tierra, utilizando café y cacao de diferentes proveedores locales, para ofrecerte lo mejor de nuestra región en cada taza.



Rugido Café Bistro.

Donde el café ruga y la naturaleza abraza.

Rugido es tu nuevo lugar favorito en el corazón del Meta. Ubicado en Vanguardia, Finca Los Alcaravanes – Vía Restrepo km 2, este espacio campestre con menos de un año de trayectoria ya conquista a quienes buscan un ambiente acogedor, natural y lleno de sabor.

Su café proviene de Café Nakua, marca local de Villavicencio reconocida por su calidad, y todos los productos de repostería son hechos en casa, con amor y dedicación.

Además, Rugido ofrece zonas verdes, juegos de mesa, ping pong y un ambiente familiar ideal para pasar la tarde, celebrar reuniones o realizar eventos empresariales.

Dirección: Ubicado en Vanguardia, Finca Los Alcaravanes – Vía Restrepo km 2



Nonos Coffee Shop

Sabores que nacen en nuestra tierra y llegan directo a tu mesa.

Nonos Coffee Shop, un espacio acogedor, pensado para que te sientas como en casa mientras disfrutas de un café de alta calidad.

Aquí no solo te relajas, también te inspiras.

El ambiente con excelente iluminación natural lo convierte en el lugar ideal para reuniones, encuentros o simplemente para disfrutar de un momento contigo mismo.

En Nonos trabajamos con pasión por el café y el cacao.

Nos abastecemos de cafés provenientes de Cubarral, Lejanías y El Dorado, además de otros departamentos del país, y para nuestros productos con cacao, usamos materia prima de Guamal y Acacias, llevando lo mejor de la región a cada sorbo y bocado.

Dirección: Cra. 44 #21a-17, Barrio Buque, 2do piso.



Guayoyo Coffee Lab

El sabor auténtico nace donde la pasión y la tierra se encuentran.

Guayoyo Coffee Lab ha sido el resultado de una visión construida con amor, paciencia y mucha dedicación.

Trabajan con café proveniente del municipio de Lejanías, por su excelente calidad y compatibilidad con los estándares de la marca. Pero Guayoyo no es solo café: también encontrarás pastelería de elaboración propia, con productos originales y saludables, ideales para quienes buscan sabor sin dejar de cuidarse.

Cada taza y cada postre cuenta una historia hecha a mano, pensada para sorprenderte.

Dirección: Calle.33 #33-34 Edificio Torre 33 local 107.